



Éditorial

Une Vision... Une équipe... Dévouée à Votre Vue...

A Vision... A team... Devoted to your sight...



Pr EBANA MVOGO Côme

Président de la Société Camerounaise d'Ophtalmologie.

Vice Recteur chargé du contrôle interne et de l'évaluation, Université de Yaoundé II.

Département d'Ophtalmologie, ORL et Odontostomatologie, FMSB, Université de Yaoundé I.

Chef du service des maladies oculaires, Hôpital Central de Yaoundé

Correspondance : ebanamvogo@yahoo.fr

Une équipe...

Du congrès 2017 au congrès 2018, le temps est vite passé. Si le dernier congrès a connu un franc succès, nous pensons que celui-ci sera du même cru. En effet, entre les deux congrès, le bureau a travaillé comme une équipe professionnelle, où chaque responsable avait le cœur à la tâche qui lui était dévolue. Bien plus, lorsque nous avons sollicité certains membres, ils ont participé de façon positive à l'animation et au fonctionnement du groupe. Cet état d'esprit a favorisé la mise en application de notre vision.

Une vision...

À tous les niveaux, les membres de la Société Camerounaise d'Ophtalmologie ont participé à la formation initiale et à la formation continue des ressources humaines en santé ophtalmologique. Leur travaux de recherche ont été couronnés de succès tant au niveau des thèses et des mémoires, qu'à celui des publications dans les journaux locaux, régionaux et internationaux. Ils ont brillamment communiqué dans différents congrès à travers le monde avec en prime des distinctions qui ont amélioré la visibilité de notre société savante. Par ailleurs, à tous niveaux, ils ont été les piliers d'une fructueuse coopération nationale et internationale.

Dévouée à votre vue...

Ce n'est donc pas vraiment une surprise si le thème du congrès de 2018 est la cataracte et la stratégie avancée en ophtalmologie. En effet, la cataracte est la première cause de cécité au Cameroun et dans le monde, mais c'est une cécité curable. Sa prise en charge est chirurgicale et est bien codifiée et bien maîtrisée. Là où le bât blesse, c'est que le malade aveugle est vieux, pauvre, dépendant et il n'habite pas toujours à proximité du centre des soins. La stratégie avancée permet de rapprocher le soignant du soigné pour une prise en charge de proximité. **En d'autres termes, nous voulons passer de l'ophtalmologie disponible à l'ophtalmologie accessible.**

Le congrès nous donne donc l'opportunité de mutualiser nos savoirs, nos savoir-faire et nos savoir-être pour le triomphe de notre unique but et de notre cause commune : la promotion de la bonne vision et la lutte contre la malvoyance et la cécité. Bon congrès à tous !!!

A team...

From the 2017 congress to the 2018 congress...how time flies. If the last congress was a success, we think this one will follow suit. Between both congresses, the bureau has worked as a professional team, in which each member carried out his task with dedication. Furthermore, some members upon invitation by the bureau, participated positively to the functioning of the team. This state of mind greatly favoured the application of our vision.

A vision...

The members of the Cameroonian Society of Ophthalmology have at various levels, participated in the initial and continuous training of human resources in ophthalmology. Their research works were crowned with success both at the level of theses/dissertations and at the level of publications in local, regional and international journals. Members have also made brilliant presentations in different congresses across the world, some with distinctions. This has gone a long way to improve the image of our learned society. Elsewhere and at various levels, they were pillars in fruitful cooperation both nationally and internationally.

Devoted to your sight...

It is therefore not a surprise if the theme of this congress is cataract and outreach activities in ophthalmology. Cataract is the first cause of blindness in Cameroon and in the world and is curable. Its treatment is surgical and the surgery is well codified and mastered. The problem lies in the fact that the blind patient is old, poor, dependent and most often lives far from treatment centres. Outreach activities help bring the care giver to the patient. **In other words, we want to move from available care to accessible care.**

This congress therefore gives us the opportunity to mutualise our knowledge, our skills and our attitudes to triumph over our single goal and our common cause: the promotion of good vision and the fight against visual impairment and blindness. Enjoy the congress!!!